

**Katholische Synode des Kantons Thurgau
Sitzung vom Donnerstag, 28. November 2019, 13.15 Uhr Rathaus Weinfelden**

Fragen sind schriftlich einzureichen bis 18. November 2019

Sehr geehrter Herr Präsident des Kirchenrates
Sehr geehrter Herr Vizepräsident des Kirchenrates
Sehr geehrte Kirchenrätinnen
Sehr geehrter Kirchenrat

Ich beziehe mich auf das Protokoll vom 17. Juni 2019, Punkt 6:

**Besuch von Felix Gmür, Bischof von Basel
Fragerunde, S. 15**

Aus der Fragerunde hat sich ergeben, dass die Frage der Frauenordination die Synodalinnen und Synodalen sehr bewegt.

Ich glaube, dass wir im Sinne der Mutter Gottes diesen Punkt weiter verfolgen müssen und glaube nicht, dass man sakramentale Strukturen vordergründig in Frage stellen soll, sondern vielmehr „wie kann die Frauenordination“ darin integriert werden?

Die Frage an Sie:

- Was können Sie/wir tun, sodass wir einen „Lichtblick“, sprich Taten in der Frage der Frauenordination wahrnehmen können ...?

Freundliche Grüsse
Silvia Carlen
Synodalin
Pastoralraum Hinterthurgau
12.11.2019